
 
 

“Operazione Ascolto” è il titolo del ciclo d’incontri tra l’Amministrazione 
Comunale del Comune di Canal San Bovo e i censiti delle diverse frazioni che 

costituiscono il vasto Comune. 
 

 
 
 
 
 
 
L’assemblea, tenutasi nel pomeriggio e nella serata di Domenica 27 Febbraio, (incontro con la 
frazione di Caoria), ha suscitato una vivace discussione tra i censiti del paese. 
 
 
Tra i temi trattati in seno alla discussione, i più sentiti sono 
sicuramente il problema viabilità e illuminazione pubblica e 
privata: pare che in paese bastino pochi centimetri di neve, e un 
po’ di vento per lasciare nel freddo e nel black out le case, le 
residenze turistiche e i locali pubblici. 
 
 
“La nostra volontà è di risolvere al più presto il problema” ha 
risposto l’attuale Sindaco Zortea, che peraltro, non ha 
dimenticato il lavoro portato avanti dai Commissari Toller e 
Sbop negli anni d’interruzione del mandato Micheli, intervento 
completato cedendo il passo all’Assessore Loss, che essendo un 
tecnico ha dato conto dell’opera di manutenzione sulla rete 
elettrica Comunale, tenendo presente anche quanto emerso 
dall’incontro con l’Assessore Grisenti (PAT).  
 
 
Non di meno poi, tra gli interventi, la spiegazione del progetto 
sull’istruzione, che interessa la struttura dell’asilo, in bilico fra 
trasferimento e stasi: “Le nascite ridotte, secondo l’Assessore 
Stefani, non facilitano il mantenimento delle strutture esistenti”. 
Dagli incontri precedenti con l’Assessore Salvaterra  (PAT) sono 
emerse le linee della nuova legge sull’istruzione, che 
porterebbero ad unificare in un Polo Scolastico unico i servizi 
dell’infanzia e delle scuole dell’obbligo. 
 
 
Tra gli ultimi interventi anche quelli riguardanti l’opera di manutenzione della zona cimiteriale, da 
ristrutturare, e la necessità di ricollocare le ex canoniche della valle, da considerare in un 
progetto/studio complessivo. Presenti al tavolo degli amministratori locali anche gli Assessori 
Fontana Ivan e Gaspare Sperandio.  
 
 
 


